

Odenwaldkreis

Weihnachtliches Bürger-GIS

[02.12.2013] Zum Start der Adventszeit ist das Bürger-GIS des Odenwaldkreises jetzt um Informationen und Bilder zu den Weihnachtsmärkten in der Region erweitert worden.

Mit dem Gedanken, die Region in der Adventszeit 2013 weihnachtlich zu präsentieren, hatte der Odenwaldkreis seine kreisangehörigen Städte und Gemeinden um Informationen zu den dortigen Weihnachtsmärkten gebeten. Diese sollten in das Bürger-GIS des Odenwaldkreises eingebunden werden. Die Idee der Abteilung Allgemeine Bauverwaltung / Geografische Informationssysteme fand nach Angaben der Kreisverwaltung großen Anklang. Dem Landratsamt seien zahlreiche Daten, vor allem aber viele Bilder überlassen worden, die nun für das Bürger-GIS georeferenziert wurden. Zudem wurden Päckchen auf den Bildern platziert und eine Suche unter dem Titel „Zu den Weihnachtsüberraschungen“ angelegt. Ziel für die Bürger sei es, herauszufinden, zu welchem Weihnachtsmarkt das jeweilige Bildmotiv gehört. Dazu sei es allerdings erforderlich, mit dem Bürger-GIS zu experimentieren.

(bs)

Zum weihnachtlichen Bürger-GIS

Stichwörter: Geodaten-Management, Odenwaldkreis